



- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

❁ 陸上記録会で自己記録更新に挑戦しました！

10月19日(木)晴天の下、日世南アルプススタジアムにて、第3支部陸上記録会が開かれました。八田・芦安・白根の小学校6校が一堂に会して自己ベストをめざして競技しました。練習で自分の記録が伸びてきたこと、当日、学校を超えた多くの仲間と触れ合えたこと、多くの方からの支えがあり感謝の気持ちをもてたこと、貴重な経験だったことと思います。



❁ たてわり読書しました！

10月25日(水)中休みに、全校たてわり読書が行われました。これは児童会が計画をして、各たてわり班ごとに、6年生が読み聞かせを、5年生がお気に入りの本を紹介する活動です。5.6年生はどの本を紹介するか事前に決め、準備をしてのぞみました。どの縦割り班も、下級生が真剣に聞き入っていました。

10月は読書週間として、図書集会や読書ビンゴカード、ハロウィンのお菓子のしおりなどの図書委員会による楽しい取組が目白押しでした。全校で読書への興味や関心が高まり、「読書の秋」を感じられました。



❁ 給食試食会を行いました！



10月26日(木)に1年生保護者を対象に給食試食会を行いました。コロナ禍で昨年までは中止していましたが、今年は給食を食べてもらいながら、食育についても理解を深めてもらおうと計画しました。この日の給食は「ハンバーグ・はちみつパン・サラダ・スープ・青りんごゼリー」でした。栄養教諭の樋川先生からは、学校給食について詳しく話がありました。食事内容や食育に

についても話され、給食について理解を深める機会となったことと思います。

❁ はたらく車がやってきた！

11月2日(木)に建設協会の方々が本校校庭に「はたらく車」を持ってきてくれました。間近でみるクレーン車やショベルカーは迫力があり、また実際に乗ったり操作したりすることができ、1年生は大喜びでした。建設協会の「ケンちゃん」(説明をしてくれた方)の話が明るく楽しく、ワクワクする時間となりました。小林建設様のご厚意があり、本校は毎年この学習をさせていただいています。貴重な体験をありがとうございます。



❁ 桃っ子祭りで おどりました！

11月3日(金)は第40回白根青少年「桃っ子祭り」が3年ぶりに桃源文化会館で行われました。8つの育成会が参加して出し物が発表されました。源地区育成会は3、4年生が参加して、キッズソーランを披露していました。源地区の元気いっぱいの掛け声が会場に響き渡りました。

